

ABSTRAK

MIQDAD AZIZI, NAUFAL. 2021: *Implementasi Metode Jet Tempur Untuk Mengembalikan Keautentikan Bacaan Al-Qur'an Siswa Madrasah Qiro'atil Qur'an di Pondok Pesantren Lirboyo HM Al-Mahrusiyah Putra Kota Kediri*, Pendidikan Agama Islam, Tarbiyah, IAIT Kediri, Dosen Pembimbing Ahmad Masrukin, M.Pd.I.

Kata Kunci: Implementasi Metode Jet Tempur

Implementasi metode Jet Tempur sebagai metode belajar siswa dalam membaca Al Qur'an dengan baik dan benar di Madrasah Qiroatil Qur'an, Seperti permasalahan santri baru di Pondok Pesantren HM Al Mahrusiyah yang masih buta huruf dan masih belum paham tarkait Al-Qur'an standart rosm utsmaniy. Implementasi Metode dalam belajar sangatlah penting, karena tidak sedikit orang yang menganggap remeh belajar Al-Qur'an, apalagi sekarang mulai timbul adanya pemikiran-pemikiran bodoh yang mencoba untuk menghilangkan ilmu menggurukan Al-Qur'an, tujuan itu tidak lain agar umat Islam tidak mau mengaji dengan guru Al-Qur'an.

Dari uraian diatas, maka dapat difokuskan sebagai berikut, 1). Bagaimana penerapan metode Jet Tempur pada siswa Madrasah Qiro'atil Qur'an di Pondok Pesantren Lirboyo HM Al-Mahrusiyah Putra Kota Kediri? 2). Bagaimana hasil metode Jet Tempur pada siswa Madrasah Qiro'atil Qur'an di Pondok Pesantren Lirboyo HM Al-Mahrusiyah Putra Kota Kediri?

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Dengan membuat deskripsi, atau suatu gambaran secara sistematis faktual dan aktual mengenai fakta-fakta, sifat-sifat serta hubungan antara fenomena yang diselidiki. Pengumpulan data melalui proses wawancara mendalam, observasi dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil analisis, maka diperoleh fokus 1.) Implementasi Metode Jet Tempur di Madrasah Qiroatil Qur'an HM Al Mahrusiyah Lirboyo Kota Kediri dengan beberapa cara antara lain: Pengenalan huruf hijaiyyah, Penekanan makhorijul huruf, Latihan membaca pada contoh surah, Hafalan surah, Wajib memakai Al Qur'an standart Rosm Utsmaniy, Diadakannya Tamrin, Ujian kenaikan, Ujian Takhtiman. 2.) hasil dari Implementasi Metode Jet Tempur di Madrasah Qiroatil Qur'an bisa dibilang baik, bahwa santri pondok HM Al Mahrusiyah yang tadinya ada yang belum bisa membaca Al Qur'an, kini bacaannya sudah baik walau belum menyeluruh. Dan angka kelulusan disetiap tahunnya ada peningkatan

